
MFM10-1 / HVB10-1 

Firmware update instructions 

 

Update-Anweisung: 

 Speichern Sie die Datei MFM10_<Version>.exe bzw. HVB10__<Version>.exe im Hauptverzeichnis eines 

leeren USB-Sticks 

 Führen Sie die Datei aus und bestätigen Sie den folgenden Hinweis mit [OK]. Die Verzeichnisstruktur auf 

dem USB-Stick sollte danach wie folgt aussehen: 

 

 

 Stecken Sie den USB-Stick in den USB-Port des ausgeschalteten MFM 10 / HVB 10 

 Schalten Sie Gerät kurz stromlos (Netzkabel ziehen) und schalten Sie es anschließend wieder ein 

 Bestätigen Sie die während des Bootvorgangs auf dem Display angezeigte Meldung mit YES (durch 

Berühren der Schaltfläche auf dem Display). Anschließend beginnt die Installation der neuen Firmware 

 

Bitte beachten Sie: Die Installation der Firmware kann einige Minuten in Anspruch nehmen und mehrere 

automatische Neustarts erfordern. Entfernen Sie während der gesamten Prozedur auf keinen Fall den USB-

Stick und schalten Sie das Gerät nicht manuell aus. Nach Abschluss der Installation führt das System einen 

letzten Neustart aus und verweilt anschließend im Hauptauswahlmenü. 

 

 

 

Update Instructions: 

 Save the MFM10_<Version>.exe or correspondingly HVB10_<Version>.exe file to the root directory of an 

empty USB flash drive 

 Execute the file and confirm the following message with [OK]. The directory structure of the USB flash drive 

should then look as follows: 

 

 

 Plug the USB flash drive into the USB port of the MFM 10 which has to be switched off 

 Briefly de-energize the unit by pulling the power cord. Afterwards, reconnect the power cord and power on 

the MFM 10 / HVB 10 

 The boot process is interrupted by a message which has to be confirmed with YES. Subsequently, the new 

firmware is installed. 

 

Please note: The installation of the new firmware may take a few minutes and requires several automatic 

restarts. Do not unplug the flash drive or power off the system during the whole installation process! After the 

installation is done, the unit performs one last automatic restart, whereupon the main menu is displayed. 


